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Exmo. Presidente da Comissão 
Parlamentar de Saúde,  
Dr. António Alberto Maló de Abreu,  

 

Lisboa, 10 de março de 2023 

Assunto: Requerimento para audição com caráter de urgência da Comissão Nacional de 

Coordenação da Rede Nacional de Cuidados Continuados Integrados e da Associação 

Nacional dos Cuidados Continuados 

 

Exmo. Sr. Presidente da Comissão de Saúde,  

O CHEGA vem requerer a V/ Exa., a marcação de uma audição com carater de urgência, 

nos termos da alínea d), do n.º 1 do artigo 103.º e 104.º do Regimento da Assembleia 

da República, sobre as dificuldades sentidas pelas Unidades de Cuidados Continuados 

Integrados. 

Conscientes do papel fundamental das unidades de cuidados continuados integrados 

(UCCI) como estruturas de saúde que prestam cuidados de saúde e apoio social a 

pessoas com necessidades de saúde complexas, crónicas e incapacitantes, 

consideramos ser da maior importância apurar se as necessidades de meios, recursos 

financeiros e humanos fundamentais para garantir a qualidade e efetividade dos 

cuidados prestados, são os adequados e se estão efetivamente disponíveis, sobretudo 

em UCCI’s localizadas em territórios de baixa densidade. 

A este respeito e para fundamentar a urgência no agendamento desta audição refira-se 

que chegou ao grupo parlamentar do partido CHEGA, a informação de que diversas 

UCCI’s anunciaram que estão a experienciar condições adversas que colocam em causa 

a sustentabilidade do serviço prestado ou a sua limitação afetando negativamente a 

saúde e o bem-estar dos seus utentes. 
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Às diversas dificuldades apontadas pela ANCC, que referem enorme sobrecarga de 

custos relacionada com a inflação generalizada, destacamos também a possibilidade de 

estarem a decorrer alguns incumprimentos tanto no que respeita à legislação existente 

como aos contratos estabelecidos, nomeadamente no que se refere à referenciação de 

doentes com úlceras de pressão.  

Acresce referir que também nos foi facultada a informação de que fecharam na RNCCI 

mais de 200 camas no período compreendido entre 2021 e 2022, na tipologia de longa 

duração e que brevemente mais 35 irão encerrar, denotando um evidente 

estrangulamento do sector ao nível dos cuidados continuados. 

É neste contexto que o Grupo Parlamentar do CHEGA vem solicitar a V/ Exa. que tome 

as diligências necessárias à audição da Comissão Nacional de Coordenação da Rede 

Nacional de Cuidados Continuados Integrados e da Associação Nacional dos Cuidados 

Continuados, com carater de urgência, na Comissão de Saúde.  

 

Palácio de S. Bento, 10 de março de 2023,  

O Deputado do Grupo Parlamentar do CHEGA, 

Pedro Frazão 


